



## Detectan graves irregularidades en gestión del incendio de Valparaíso

La Contraloría Regional de Valparaíso emitió cinco informes de auditorías que revelaron posibles irregularidades en la gestión de recursos públicos que se destinaron para enfrentar la catástrofe del megaincendio que afectó en 2024 a la Región de Valparaíso. Según las auditorías, se detectaron pagos no acreditados, gastos improcedentes, sobreprecios y deficiencias en el control interno de la Delegación Presidencial, municipios y MOP.